
令和２年８月１９日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１３名 出席７名 オンライン参加４名 委任２名  
 
1５時７分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、水

田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から７月のホームページ閲覧状況について報告され、コロナ関連の閲覧が伸び

ているとの分析がなされた。 
 
（２）稼働率の報告 
西山委員から、７月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告され、前

年比では数値が大きく下がっているが、今年度４〜５月よりは大きく改善しており、コロ

ナ禍からの回復基調にあると言えるとの分析がなされた。 
 
（３）年賀状についてコロナ対応で年会費も減額している状況であるので、予算を抑える

ために、金や銀などを用いた特殊加工は用いずに、例年通りのシンプルなものとしたい旨

の広報部からの提案があった。全会一致で承認された。 
 
■業務委員 
（１）教則本の発送報告 
教本の発送が完了した旨の報告がなされた。 
 
（２）岡本議員関連の報告 
岡本議員の秘書の方から入電の報告。家賃給付が始まっている旨の確認と、困ったことが

あれば連絡してくださいとのこと。雇用調整助成金は現状９月までの政策であるが、延長

される見込みである。 
 
（３）バス関連情報の共有について 
水田代表理事より、バス事業経営安定研究所の坂本氏からバス関連の情報が定期的に代表



理事に届いているが、この情報は有用なものであるので業務委員会を通して全会員に共有

したいとの提案があった。全会一致で承認された。 
 

■運営委員 
（１）協会案内パンフレットについて 
パンフレットとハンドブックの発送が完了した旨と、ハンドブックに誤りがあったので訂

正用のテープで対応する旨が報告された。 
 
（２）忘年会新年会について 
以下のことが確認・承認された。 
 
忘年会：目黒雅叙園 ９月９日までに現在の仮予約を確定させる必要がある。 
一旦仮予約をキャンセルすることとなった。 
 
新年会：香港園 １２月１３日に確定させれば良いので様子をみる。 
 
（３）ロケバス統計について 
従来通りの統計期間で継続することとなった。 
 
（４）勉強会テーマについて 
１０月１４日勉強会のテーマについて提案があった。 
「トップアスリートに学ぶ会社経営の秘訣」が多数票を得たのでこれに決定した。 
 
■ローカルネットワーク委員 
先月の理事会で提案のあったメンバーについて、委員会への加入の同意が得られたので、

正式に委員会に加える旨の報告があった。 
 
 
■その他 
（１）今月の電話対応など 
電話対応や郵便物についての報告がなされた。 
 
（２）会費納入状況 
西山理事より、入金期限は９月３０日なのでまだ余裕があるが、できるだけ早い入金を要

請したい旨が報告された。 
 



（３）情報交換 
各社の近況の情報交換が行われた。 
 
１６時１６分 すべての議事を終了した。 
 
 
 
 

代表理事署名  水田 久成  
 


